



NOTA DE PRENSA

EL CONSEJO GENERAL DE FARMACÉUTICOS RECONOCE AL COLEGIO DE SEVILLA CON SU MÁXIMA DISTINCIÓN POR SU LABOR EN EL CAMPO DE LAS ENFERMEDADES RARAS

- **El Consejo distingue al Colegio sevillano por su papel, “dando a conocer y sensibilizando a los profesionales sanitarios y a la sociedad sobre estas patologías, propiciando el compromiso de las administraciones, la industria y otros agentes, y estimulando la investigación”**

Sevilla, 18 de diciembre de 2014.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) de España ha reconocido la labor del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla en el campo de las enfermedades raras con la concesión de su máxima distinción, la Medalla del Consejo, y que recibió ayer el presidente de la corporación farmacéutica, Manuel Pérez, de manos del nuevo ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Alfonso Alonso, y la presidenta del Consejo General y de la Federación Internacional de Farmacéuticos (FIP, en sus siglas en inglés), Carmen Peña.

Este año el Pleno del CGCOF acordó conceder dicha distinción al Colegio de Farmacéuticos sevillano por su “labor iniciada hace 20 años en beneficio de los pacientes con enfermedades raras, dando a conocer y sensibilizando a los profesionales sanitarios y a la sociedad sobre estas patologías, propiciando el compromiso de las administraciones, la industria y otros agentes, y estimulando la investigación para el desarrollo de medicamentos huérfanos que mejoren la calidad de vida de los pacientes”.

Durante su intervención, el presidente de los farmacéuticos sevillanos, Manuel Pérez, agradeció el “inmenso honor” que supone para el Colegio de Sevilla recibir la máxima distinción del principal organismo colegial farmacéuticos español, que se convierte también el mejor acicate para “continuar trabajando de forma imparable por el beneficio de los pacientes de enfermedades raras no sólo de nuestro entorno inmediato, sino de toda España, que conforman un colectivo de más de tres millones de personas que precisan de nuestro apoyo y nuestra labor como profesionales sanitarios”, concluyó.

Junto al Colegio de Sevilla, también recibieron la Medalla del Consejo Isabelle Adenot, presidenta de la Orden Nacional de Farmacéuticos de Francia; María José Faus, catedrática de la Universidad de Granada estrechamente vinculada a proyectos de investigación para la implantación de servicios profesionales farmacéuticos en boticas; y Julio Sánchez Fierro, vicepresidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario y del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad, de cuya Comisión Permanente es presidente.

Junto con la de las medallas, también tuvo lugar la entrega de los premios Panorama, que tienen como objetivo distinguir a los nuevos principios activos comercializados en España durante el último y que contribuyen significativamente al progreso terapéutico. En esta ocasión el galardón recayó sobre sofosbuvir (Sovaldi®), de laboratorios Gilead, por su aportación al tratamiento –en combinación con otros medicamentos– de la hepatitis C.

La labor del Colegio en las enfermedades raras

En 1997, Sevilla vio nacer el germen de lo que sería al poco la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER). Fue un farmacéutico Sevillano, Moisés Abascal, el impulsor del movimiento asociativo de los pacientes afectados por patologías raras. Abascal, que atendía en su farmacia a algunos afectados, se involucró con ellos hasta el punto de solicitar al Colegio de Farmacéuticos de Sevilla algún tipo de ayuda para esas personas de cuyas patologías prácticamente nadie había oído hablar entonces. Así nació FEDER, cuyo primer presidente fue Abascal, y así nació también el Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que cada dos años se celebra en Sevilla impulsado por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y la Fundación Mehuer (desde la que el Colegio articula desde 2010 su labor en el campo de las enfermedades raras) y la propia FEDER, y cuya séptima edición tendrá lugar en la capital hispalense entre el 12 y el 14 de febrero de 2015.

Junto a este encuentro internacional, que reúne a algunos de los principales expertos de nuestro país y de fuera de él, así como a gestores políticos y pacientes; se han dotado cerca de una veintena de becas de investigación; se han convocado premios periodísticos para fomentar la difusión de la problemática que afecta a estos enfermos y se ha dado lectura, en tres ocasiones, con el objetivo de dotar fondos para la investigación, a la Declaración de Sevilla sobre Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, iniciativa que siempre ha contado con una notable adhesión de la sociedad civil sevillana.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)